

Santiago, 13 de julio de 2020

COMUNICADO N° 12

Estimados padres y apoderados:

Los saludo cariñosamente y espero que se encuentren bien de salud al igual que sus familias. Hemos vivido un tiempo difícil para nuestra comunidad escolar, todavía está en nuestros corazones la pena por la partida de nuestro querido Padre Miguel Ángel. Queremos agradecer cada una de las muestras de cariño que él recibió en su partida. Estamos ciertos que descansa junto al Padre y que siempre estará presente entre nosotros.

Desde la Provincial, Santiago Centro, nos han dado la posibilidad de realizar una pausa pedagógica que permita planificar actividades de contención emocional, evaluación del primer semestre y capacitaciones Teams.

Durante este último periodo, el Equipo Docente ha detectado una baja en la asistencia a las clases sincrónicas y también en la entrega de los trabajos. Conversando y encuestando a las directivas de los estudiantes y analizando los datos entregados evidenciamos que la causa más relevante de esto es un alto nivel de agotamiento. Por esta razón, y apoyados en las orientaciones del Mineduc, tomaremos una pausa pedagógica, es decir, no habrá clases sincrónicas ni asincrónicas **desde el viernes 17 hasta el viernes 24 de Julio**. Éste será un tiempo para que aquellos estudiantes que lo necesiten puedan ponerse al día con los trabajos pendientes.

Esperamos que después de esta pausa podamos iniciar el segundo semestre con energía y fortaleza para enfrentar los desafíos que se nos presenten.

Que el Señor de la Vida proteja a cada una de sus familias y les bendiga.

Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor.

Fraternalmente

Cecilia Palavecino C.
Rectora
Instituto Miguel León Prado